



Avec l'appui de la Fédération Nationale des Chasseurs, de la Fédération de la Sarthe de la Pêche et de la Protection des Milieux Aquatiques, l'Association des Chasseurs de Gibier d'Eau de la Sarthe et la Fédération Départementale des Chasseurs de la Sarthe ont organisé 2 matinées de collecte de déchets sur les rivières Sarthe et Loir du Domaine Public Fluvial.

Le samedi 4 mars, il a été proposé deux points de rendez-vous :

- Un à Fillé sur Sarthe qui a regroupé 25 participants
- L'autre à Noyen sur Sarthe avec 20 participants

Sur ces 2 points de collecte, les équipes ont été réparties le long des bords de la rivière et des canaux adjacents ainsi que sur la rivière avec des barques.

Il a été récolté environ 4 m³ de déchets divers (plastiques, bouteilles, ferrailles...) par site. Un tri sélectif a été effectué pour le verre et les plastiques car les lieux de rdv étaient à proximité de conteneurs de tri.

Le midi, nous nous sommes retrouvés pour un pot de l'amitié et un repas dans la salle du boulodrome de Noyen sur Sarthe mise à disposition pour l'occasion par la Mairie



Le mercredi 8 mars, rendez-vous était donné sur la commune de la Bruère S/Loir

23 élèves et 3 accompagnateurs de la Maison Familiale Rurale de la Ferté Bernard, classes de premières G.M.N.F.(Gestion des Milieux Naturels et de la Faune) et Forêt, ainsi que 22 personnes (chasseurs, pêcheurs, et personnes sensibles à la préservation de nos milieux naturels) ont participé à cette collecte sur la rivière le Loir.

Bilan : de nombreux déchets plastiques, verres, ferrailles dont un extincteur, un vélo, des plagues arrière de voiture, etc... Et un volume de 5 m3.

Un tri sélectif a été effectué en utilisant les conteneurs de la commune

Nous nous sommes tous retrouvés le midi pour le pot de l'amitié avec les représentants des fédérations et associations concernées et les élus locaux. Un repas proposé à tous les bénévoles a été partagé à la salle des fêtes de la Bruère mise gracieusement à notre disposition. Le repas et le pot de l'amitié ont été pris en charge par la fédération départementale des chasseurs.



BILAN DES 3 COLLECTES :

90 participants – 13 m3 de déchets

L'après-midi fut consacré à la visite du site de l'abbaye, réserve fédérale labellisée « Territoire de Faune Sauvage », située sur la commune de la Bruère sur Loir. Les élèves de la MFR de la Ferté Bernard ont pu notamment profiter du sentier pédagogique aménagé par la Fédération des Chasseurs et découvrir la faune et la flore de cette zone humide et bocagère de la vallée du Loir. Pierre-Louis CHEVREAU, Président de l'ADCGE72, Mickaël GUENOT et Michel VALLA, techniciens de la FDC72, ont présenté les actions et pratiques de gestion favorables à la biodiversité mises en place sur le site ainsi que sa vocation pédagogique pour la sensibilisation à la préservation de la nature et du bocage.



Nous remercions toutes les personnes bénévoles qui ont participé activement à ces opérations de collecte de déchets.

Nous remercions les trois mairies de Noyen sur Sarthe, Fillé sur Sarthe et la Bruère sur Loir de nous avoir mis à disposition une benne ainsi qu'une salle qui nous a permis de faire notre collation (et/ou repas) à l'abri.

Et un grand merci à tous les organisateurs qui ont permis d'assurer le bon déroulement des opérations de ramassage de déchets.

Un grand merci également pour ceux et celles qui se sont chargés de l'intendance (café d'accueil, pot de l'amitié et repas pour les bénévoles). Ces moments d'accueil et de convivialité permettent de partager nos passions respectives la chasse au gibier d'eau, la pêche sur nos rivières, la randonnée etc.

